令和5年度 学校だより

延岡市立浦城小学校令和5年11月29日(水)文責:校長 多良 久

おかげさまで、野菜販売 | 7回実施できました

~たくさんの皆様の御協力本当にありがとうございました~

浦城小学校で今年度から始めた野菜販売を、II 月をもって終了させていただきました。7 月から I I 月まで合計 I 7 回の野菜販売を実施できました。区長さんをはじめ、地域の皆様、PTA の皆様のご支援のおかげです。たくさんの地域の方々にお越しいただき本当にありがとうございました。

この野菜販売に取り組んでいくことで、子どもたちも様々な面で成長が見られました。収穫や販売の準備をほとんど自分たちの力で行うことができました。地区への放送も自分たちで考え発信するようになりました。地区の方がお見えになったときには進んであいさつしてコミュニケーションをとるようになりました。そして子どもたち自身が地域に貢献しているという誇りをもつようになりました。この経験がきっと子どもたちの将来に役立つことと信じています。







野菜販売には、延べ300名以上の方が来てくださったのではないかと思われます。取組を通じて、地域の方が集まる「にぎわいの場」になったのであれば幸いです。これからも学校が地域の交流の場となるよう進めてまいります。

はらわくは、むかばき宿泊体験に行きました

ました。特に今回は班での活動が多かったので、活動班のリーダーとなっている5年生は大活躍でした。 | 年生も初めてのお泊まりでしたが、みんなと一緒に仲良く過ごすことができました。友達もたくさん増えて有意義な宿泊体験ができました。



5年生は5校合同の修学旅行に参加

5年生の2名は、11月21日、22日の2日間、大分県に修学旅行に行ってき

ました。市内の小規模校5校の5・6年生の参加 した修学旅行でした。見学先は、ダイハツ中津工 場、中津城、福沢諭吉記念館、マリンパレスうみ たまご、城島高原パークなどで、学びの多い旅行 だったと思います。城島高原などでは楽しい思い 出がたくさんできたことと思います。



| 年生は下阿蘇ビーチへ遠足に行きました

5年生が修学旅行の間に、 I 年生は熊野江小学校の 2年生と下阿蘇ビーチに遠足に行きました。アスレチックや砂浜や磯で遊びました。また、貝殻を拾ったり、 松ぼっくりを集めたりとたくさん持って帰るものがあ りました。熊野江小の2年生ととても仲良く過ごすこ とができて楽しい遠足となりました。



1 1月はたくさんの行事がありました。以下、写真とタイトルで紹介します。













12月の行事予定

|日(金)全校朝会 もちつき準備

2日(土)持久走大会 もちつき

4日(月)なわとび月間開始

5日(火)委員会活動

6日(水) ALT 訪問 ふれあい

8日(金)避難訓練(地区合同)

熊野江小2年生来校

| O日(日)はらわく⑨ 浦城ふれ あいレクレーション

13日(水) ALT 訪問 ふれあい

15日(金)振替休業日(10日分)

19日(火)集金袋配付

20日(水) ALT 訪問 ふれあい

2 | 日(木)集金日

22日(金)終業式、大掃除

*浦*城小ホーム ページはこち らから



ふれあいタイム→ 12月は、6日(水)・13日(水)・20日(水)の予定です。